



KINDERDORF

Guter Zweck

Zahlreiche Gratulanten gaben sich dieser Tage beim 20-jährigen Jubiläum von Özgü Café Imbiss in Hard ein Stelldichein. Die Feier nahm der engagierte Gastronom zum Anlass, Spenden für das Vorarlberger Kinderdorf zu sammeln. Dabei kam ein Betrag von 2555 Euro zusammen. Darüber hinaus sind noch bis 3. Oktober Bilder von Gerd Menia bei dem Kebab-Spezialisten ausgestellt. Die Hälfte des Erlöses aus dem Verkauf der Exponate kommt ebenfalls dem Kinderdorf Kronhalde in Bregenz zugute.

VORARLBERGER KINDERDORF

**Beitrag
schutz**

ung in Bregenz zusammengelassen.
chfolgende Generationen zu erhalten.

er 400 Moore in speichern klima- CO₂ und Methan, or Hochwasser und nser Trinkwasser“, e Umweltlandesrat Rauch (Grüne) die utung. tlichste Bundesland kann laut Experten rg bezeichnet wer-

den. Ein Viertel aller Moore liegen in Vorarlberg, informierte Rauch. „Deswegen haben wir auch eine besondere Verantwortung für derartige Lebensräume“, meinte der Landesrat. Leider seien viele Moore bereits stark gefährdet. „Es liegt an uns allen, dass sie auch noch für zukünftige Generationen erhalten bleiben. Deswegen sind ein

achtsames Verhalten in der Natur und ein sorgsamer Umgang mit der Natur von besonderer Wichtigkeit“, betonte Rauch.

Zeugnis. Das Netzwerk Naturvielfalt Vorarlberg beschäftigt sich heuer und kommendes Jahr intensiv mit dieser Thematik. Das im Frühsommer an alle

Haushalte versendete Naturvielfalt-Magazin widmet sich den heimischen Mooren und deren Geheimnissen, informierten die Verantwortlichen. „Die Lebensräume sind ein schützenswertes Zeugnis der Landschaftsgeschichte und Heimat vieler, oft bereits seltener, Pflanzen und Tiere“, sagte Rauch.



Vorarlberg ist Österreichs Moor-Hochburg.